

05 sep 2005 -02:00

Armand De Decker félicite les nouveaux membres du gouvernement de la République du Burundi

Armand De Decker félicite les nouveaux membres du gouvernement de la République du Burundi

Armand De Decker félicite les nouveaux membres du gouvernement de la République du Burundi

Bruxelles, le 2 septembre 2005 Le Ministre de la Coopération au Développement, Armand De Decker félicite vivement les nouveaux membres du gouvernement de la République du Burundi. Ses félicitations s'adressent plus particulièrement à Madame Marie Gorethi Nizigama, Ministre de la Planification, du Développement et de la Reconstruction nationale et Madame Antoinette Batumubwira, Ministre des Affaires Etrangères et de la Coopération internationale. Le Ministre de la Coopération au Développement souhaite rencontrer très prochainement ses collègues du gouvernement burundais et discuter avec elles les modalités d'une intensification de la Coopération belge en vue de soutenir les efforts que le nouveau gouvernement mettra en œuvre pour consolider la paix et assurer le développement économique et social du pays au bénéfice des populations locales. Les options stratégiques d'un nouveau partenariat pourront être discutées très prochainement au cours d'une Commission Mixte dont la date sera fixée de commun accord avec les autorités burundaises.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be